

Dólar sube por cuarta vez y cierra próximo a \$ 990 tras decepcionante cierre de reunión clave en China

El dólar se empujó a cerca de \$ 990 al final de esta semana, afectado por el decepcionante cierre de una importante reunión económica en China, y de cara a las decisiones de tasas de la Reserva Federal y el Banco Central de Chile.

La paridad local subió \$ 7,44 a \$ 986,84 al cierre de este viernes, tras cuatro sesiones al alza que la dejan con un avance de \$ 11 a nivel semanal, y al borde de un máximo desde febrero en el compilado de puntas vendedoras de Bloomberg.

Los futuros del cobre Comex caían 1,1% a US\$ 4,2 por libra, y buena parte de las divisas emergentes se debilitó frente al dólar, siendo el real brasileño y el peso chileno las más golpeadas. "El cobre está cayendo porque esta semana hubo anuncios de estímulos en China que decepcionaron a los inversionistas, ya que no serían tan efectivos como se especuló en algún momento", dijo a DF el economista jefe de BICE Inversiones, Marco Correa.

En específico, los metales industriales se vieron golpeados por la falta de detalles con la que concluyó la Conferencia Central de Trabajo Económico (CEWC, sigla en inglés). "Los inversionistas habían elevado demasiado las expectativas tras la reunión del politburó", dijo según Bloomberg el jefe adjunto de trading en Zijin Mining Investment, Wei Lai, refiriéndose a una instancia de esta semana en la que se prometió impulsar el consumo.

En cuanto a EEUU, los puntos de apoyo del calendario económico ya fueron todos dados a conocer en los últimos días. Ahora, los agentes se preparan para la reunión de la Reserva Federal la próxima semana.

Los operadores de renta fija dan por descontado que habrá un nuevo recorte de 25 puntos base (pb) para terminar el año. Pero mirando hacia el conjunto de 2025, sólo se prevén recortes por 50 pb adicionales. La tasa soberana a 10 años subió más de 20 pb esta semana. 